

早いもので平成30年もあと数日を残すのみとなりました。

さて皆様のおかげをもちまして今年度のPTA主要行事（文化祭・研修旅行等）も着実に終え、各委員会の皆様におかれましても、積極的且つ献身的なお姿にいつも感謝しているところでございます。

これから子どもたちは大切な1年の締めくくりの時期を迎え、またPTA活動も来年度に向けた“まとめ”の時期が近づいております。

我々PTAの願いは一つで「子どもたちの夢の実現のために、力の限り応援していくこと」だけです。〈会長 川島〉

9月21日

体育祭

岡山ドームで平成最後の体育祭が開催されました。



活動報告 (7月～12月)

- 7月21日 第2回岡山理科大学附属高等学校オープンスクール
- 8月19日～21日 第68回全国高等学校PTA連合大会（佐賀大会）
- 9月 8日 第3回PTA役員会・評議員会
- 9月17日 第3回岡山理科大学附属高等学校オープンスクール
- 9月21日 体育祭（岡山ドーム）
- 9月27日～28日 文化祭
- 10月21日 第4回岡山理科大学附属高等学校オープンスクール
- 10月22日 私学秋期研修会（メルパーク）
- 11月 6日 岡山県高等学校PTA指導者研修会（ピアリティまきび）
- 11月24日 PTA研修旅行（愛媛県今治市）
- 11月30日 岡山市内高等学校PTA連合会役員会（ピアリティまきび）
- 12月 8日 第4回PTA役員会・評議員会

研修をうけて

11月6日 平成30年度岡山県高等学校PTA指導者研修会
SNSについて講師：石川結貴さんよりお話がありました。大人の知らない子供のSNSの世界があること、そしてその危険性もあるので一度お子様とSNSについて話してみることを勧められました。



11月24日 PTA研修旅行

愛媛県今治市に研修旅行に行きました。岡山理科大学獣医学部～大山祇神社・宝物館を訪れ、学びながら楽しく交流を深めました（P19・T1の参加）。



9月27日・28日

文化祭



☆保導厚生委員会はバザー、環境美化委員会はカレー、広報委員会は温玉焼鳥丼を担当しました。収益は22,633円でした。皆さん、ご協力ありがとうございました。